

ENTRÉES APPETIZERS

SPÉCIAL

COMBO 15

Combo sandwich et soupe du jour servies avec votre choix de salade du jardin ou frites.

SPECIAL

COMBO 15

Sandwich and soup of the day combo served with a garden salad or golden fries.

SOUPE DU JOUR 5

SOUPE AUX OIGNONS ET POIREAUX 9

Oignons espagnols et poireaux sautés et déglacés au vin rouge, garnie de croûtons gratinés au Brie du Québec.

SALADE MEXICAINE GF

entrée 8 repas 15

Mélange de laitue iceberg, fèves noires, tomates cerises, oignons rouges, poivrons et maïs garni de croustilles aux maïs et d'une vinaigrette à l'avocat.

SALADE CÉSAR L'ARDOISE

entrée 8 repas 15

Laitue romaine garnie de bacon, de croûtons à l'italienne, de parmesan et d'une vinaigrette à l'ail et au persil.

SALADE L'ARDOISE

entrée 9 repas 16

Mélange de brocolis, betteraves, oranges, tofu, amandes, roquette, tomates cerises avec une vinaigrette au concombre.

*Ajout de poulet (6), crevettes (8) ou saumon (6) sur vos salades.

SOUP OF THE DAY 5

ONION AND LEEK SOUP 9

Sautéed Spanish onions and leek deglazed with red wine, topped with croutons and Quebec Brie cheese.

MEXICAN SALAD GF

Starter 8 Main 15

Mix of Iceberg lettuce, black beans, cherry tomatoes, red onions, bell peppers and corn, topped with corn chips and an avocado dressing.

L'ARDOISE CAESAR SALAD

Starter 8 Main 15

Romaine lettuce mixed with bacon, Italian croutons, parmesan cheese, topped with a garlic and parsley dressing.

L'ARDOISE SALAD

Starter 9 Main 16

Mix of broccoli, beets, oranges, tofu and almonds, topped with arugula and cherry tomatoes in a cucumber dressing.

*Add chicken (6), shrimp (8) or salmon (6) to your salad.

PLATS PRINCIPAUX MAINS

COUSCOUS VÉGÉTARIEN 19

Mélange coloré de carottes, oignons, tofu, courgettes, abricots et noix de cajou. Servi dans une sauce tomate aux fines herbes

*Ajout de poulet (6)

"FISH AND CHIPS" 18

Fillet de Merlu panés frits, servis avec un aioli au citron, un aioli à la chipotle et des frites croustillantes.

VEGETARIAN COUSCOUS 19

Colorful blend of carrots, onions, tofu, zucchinis, apricots and cashews. Served in a fine herb tomato sauce.

Add chicken (6)

FISH AND CHIPS 18

Fried breaded Hake filets, served with a lemon aioli, chipotle aioli and golden fries.

SANDWICHES + HAMBOURGEOIS SANDWICHES + HAMBURGERS

Tous les sandwiches et hambourgeois sont servis avec votre choix de frites ou salade du jardin. Remplacez votre choix d'accompagnement par une salade César (2) ou une poutine (3).

All sandwiches and hamburgers are served with your choice of golden fries or garden salad.

Substitute your side with a choice of Caesar (2) or poutine (3).

POULET CROUSTILLANT 15

Poitrine de poulet marinée, panée au sarrasin, frite et accompagnée d'aioli épicé, tomates et laitue.

HAMBOURGEOIS CLASSIQUE FOUR POINTS 16

Demi-livre de bœuf garnie de vieux cheddar, laitue, oignons, cornichons et tomates.

CLUB SANDWICH 16

Poitrine de poulet grillée servie sur un pain local multigrain avec des tomates, du bacon, de la laitue, fromage suisse et un aioli au pesto.

RIGATONI À LA BRUSCHETTA 16

Sauce à l'huile d'olive aux tomates et oignons, ail, épinards et parmesan.

*Ajout poulet grillé ou prosciutto (6)

CRISPY CHICKEN 15

Marinated chicken breast fried in a buckwheat breading, with spicy aioli, tomatoes and lettuce.

CLASSIC FOUR POINTS BURGER 16

Half-pound beef burger topped with old cheddar, lettuce, onions, pickles and tomatoes.

CLUB SANDWICH 16

Grilled chicken breast on local multigrain bread, topped with tomatoes, bacon, lettuce, Swiss cheese and a pesto aioli.

BRUSCHETTA RIGATONI 16

Tomato and onion olive oil sauce with garlic, spinach and parmesan.

*Add grilled chicken or prosciutto (6)